

Llamado del panista Francisco Ramírez Acuña, líder del Congreso General y ex titular de Gobernación

# “Revisión profunda a estrategia antinarco”

La guerra antinarco sólo ha generado más violencia y récord de ejecuciones, señalan PRI y PRD

## Revisar a fondo a estrategia: Ramírez Acuña

**El ex secretario** de Gobernación y presidente del Congreso afirma que también se requiere un compromiso de gobernadores y alcaldes para dar respuesta directa al hampa en sus comunidades; deben mejorarse las acciones de inteligencia, dice Alejandro Encinas

México ▶ Fernando Damián

**E**l legislador panista Francisco Ramírez Acuña, presidente del Congreso General, así como los líderes parlamentarios de PRI y PRD, demandaron al Ejecutivo una “revisión profunda” de su estrategia contra el crimen or-

ganizado, pues la guerra contra el narcotráfico sólo ha generado más violencia y cada día rompe récord de ejecuciones.

De acuerdo con el recuento de MILENIO, enero de 2010 fue el mes más violento del sexenio con 904 muertes asociadas a la operación de las organizaciones

criminales, principalmente en los estados de Chihuahua, Sinaloa y Baja California.

“Es muy lamentable que tengamos tantos muertos en todo el país y se requiere una revisión profunda de la estrategia del gobierno federal”, puntualizó Ramírez Acuña, ex



Fecha <b>02.02.2010</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>pp/4/5</b>
----------------------------	----------------------------	-------------------------

secretario de Gobernación.

Remarcó, sin embargo, que también se precisa de un compromiso a fondo de los gobernadores estatales y de los presidentes municipales para dar respuesta directa a la delincuencia en sus propias comunidades.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Francisco Rojas, alertó a su vez sobre la creciente violencia en el país, a pesar de la batalla frontal ordenada por el Ejecutivo contra las organizaciones criminales.

“Lo que pasa es extraordinariamente lamentable, porque la violencia cada día rompe récords. Cada mes, el número de asesinatos violentos es mayor y me parece que debiéramos revisar la estrategia para ajustar lo que sea necesario”, subrayó.

En el mismo sentido se pronunció Manlio Fabio Beltrones, líder de los senadores del PRI, al exigirle al gobierno federal frenar “la ola de violencia incontenible” en el territorio nacional.

“Estoy convencido que el gobierno federal tiene instrumentos suficientes y recursos también; y que su estrategia ha variado de un lado a otro. Primero, con el Ejército, y ahora con la Policía Federal en Ciudad Juárez, pero los resultados son los mismos. Y ante

los mismos resultados, valdría la pena no insistir en la misma estrategia”, dijo.

Los perredistas Carlos Navarrete y Alejandro Encinas, respectivos coordinadores del PRD en el Senado y en la Cámara de Diputados, secundaron el llamado a rectificar la estrategia anticrimen del Ejecutivo federal.

“No hay que acostumbrarnos a las muertes diarias o a la cifra mensual de ejecuciones; es dramático lo que está ocurriendo y muestra una vez más que el combate al crimen organizado tiene que reorientarse porque se requieren las dos partes de la pinza para que la estrategia funcione”, dijo Navarrete, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores.

Encinas instó igualmente a modificar la estrategia seguida hasta ahora, porque no es escalando la presencia de la Policía Federal o del Ejército como se puede abatir la delincuencia, sino se tienen que mejorar las acciones de inteligencia y rectificar el rumbo.

Sobre el récord de 904 ejecuciones en el mes de enero, el jefe de la bancada perredista en el Palacio de San Lázaro indicó que esas cifras confirman no sólo el creciente nivel de violencia, sino la ineficacia de las políticas para

combatir al crimen.

“Hay que rectificar y favorecer las acciones de inteligencia, y hemos insistido en que si se quiere dismantelar al crimen organizado no va a ser con mayor violencia o con mayor militarización, sino hay que ir al fondo del problema y desmembrar la capacidad económica del crimen organizado.” ■■

## .....> claves

### “Sin marcha atrás”

○ **A contrapelo de las voces que piden rectificar la estrategia anticrimen, la lideresa del PAN en la Cámara de Diputados, Josefina Vázquez, advirtió que en esa batalla no habrá “ni claudicación ni marcha atrás”.**

○ **La legisladora recordó que el presidente Felipe Calderón advirtió desde el comienzo del sexenio que la guerra contra las organizaciones criminales sería “dolorosa”.**

○ **Expresó por ello su reconocimiento a las fuerzas armadas y particularmente al personal militar que ha perdido la vida en la confrontación con el narcotráfico y la delincuencia organizada.**



**Carlos Navarrete**, presidente del Senado, y Francisco Ramírez Acuña, ayer en la Cámara de Diputados.